

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 091/2017
Kiel, Freitag, 24. Februar 2017

Polizei/GdP

Wolfgang Kubicki: Alles Gute, Karl-Hermann Rehr!

Zur Verabschiedung des Geschäftsführers der Gewerkschaft der Polizei (GdP), Karl-Hermann Rehr, erklärt der Vorsitzende der FDP-Landtagsfraktion, **Wolfgang Kubicki**:

„Mit Karl-Hermann Rehr geht nach mehr als drei Jahrzehnten ein verlässlicher und sachkundiger Ansprechpartner der Gewerkschaft der Polizei in den wohlverdienten Ruhestand. Namens der FDP-Fraktion danke ich ihm herzlich für die vertrauensvolle, immer faire und konstruktive Zusammenarbeit.“

Wir wünschen uns sehr, dass wir mit Karl-Hermann Rehr auch künftig freundschaftlich verbunden bleiben.

Seiner Nachfolgerin, Dr. Susanne Rieckhof, wünschen wir für ihre neue Aufgabe viel Erfolg.“